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ExDeltaftna, il comitato cresce
Apre oggi la sede di piazza Mazzini

Ex Deltllfina Soddisfazione per la raccolta delle firme

BASTIA UMBRA (a.g.)· Apre sta·
mattina la sede del comitato per
le scuole nell'area ex Deltafina. Il
locale individuato dall'associazio
ne è al numero civico 23 di piazza
Mazzìni, anche se gli organizzater
ri non garantiscono l'ufficialità
dell'inaugurazione per la mattina
ta; un dettaglio ininfluente, dal
momento che, allestimento a par·
te, la sede c'è. Di sicuro l'allesti
mento del locale prevede un pun
to informativo dove verranno pro
iettate immagini dell'area Deltafi·
na e dove sarà possibile consulta·
re gli elaborati grafici dei progetti,
sia di quello adottato, sia di quel-

lo precedente, nonché la viabilità
di Prg che prevede il sottopasso di
via Irlanda con la relativa bretella
di collegamento con via della Re·
pubblica e la Ss 147 assisana. Gli
associati tengono a aggiornare la
cittadinanza circa la raccolta di
firme, che. "appena partita" com
mentano dal comitato, "rende ma
nifesti numeri tali da dimostrare
interesse per la battaglia della cit
tadinanza". Parlando di cifre, le
adesioni al comitato hanno rag
giunto la quota 162, mentre, ìn
totale, le firme raccolte durante la
prima settimana di vita dalla na·
scita del comitato supera le 600

unità. "Siamo moito soddisfatti
dell'andamento della raccolta fir·
me" commentano i promotori
dell'iniziativa "che può solo mi
gliorare grazie all'individuazione
della sede e alla realizzazione di
banchetti che verranno tempora
nei allestiti in vari punti della cit
tà e delle frazioni". La propagan
da insomma continua, come an
che la raccolta delle firme e in
modo organizzato."Sarà stilato un
vero e proprio programma per la
raccolta di firme presso i centri
sociali" spiegano gli organizmtori
"la sede rimarrà invece un punto
di riferimento per chi ha già aderi-

to al comitato, nonché per i citta·
dini cbe vogliono firmare la peti·
zione". Sede edati aparte, il comi·
tato ribadisce i suoi contenuti,
che, anche in seguito all'assem·

blea che si è svolta venerdì sera
presso il centro sociale di Mezzo
miglio, sembrano essere condivi
si con il comitato dei residenti
doc della zona ex Deltafina.

Recensione
di sindaco
e vescovo

ASSISI· La mostra di Ernesto La·
magna suggella il legame che uni·
sce ormai da anni "Il sagittario del·
le idee" all'amministrazione assisa·
na. Dura fmo al 16 agosto, presso
la sala dell'ex pìnacoteca camuna·
le, l'esposizione dello scultore inti
tolata "De Creatura"; a rappresen
!azione del lavoro dell'artista 8
bronzi di grandi proporzioni e ben
30 disegni di studio. Le opere, ri·
tratte nel catalogo dal fotografo Fe
derico Tamburini e recensite, tra
gli altri, dal sindaco Ricci, dal ve·
scovo Sorrentino, propongono un'
analisi crudele e pietosa di alcune
sfaccettature dell'essere umano.

L'assessore allo sviluppo Tabarrini chiede l'attenzione e la collaborazione di tutti

"Dobbiamo salvare il nostro fiume"
''Solo ciottoli epesci morti, il Chiascio èin condizionigravi"

Chiascio Anche gli ambientalisti sono preoccupati

La città che non va
BASTIA UMBRA - Tabarrini
chiama, il Wwf risponde; "E gli
altri?" commenta l'assessore allo
sviluppo "maggioranza, opposi
zione, comitati, comuni limitrofi,
semplici cittadini; nessuno pren·
de iniziative per salvare il fiume
Chiascio?". L'assessore decide di
lanciare una provocazione atutti,
nella speranza che, bene o male,
se ne parli, ovviamente riferendo·
si allo storico corso d'acqua e
DI.lJ;1 a'se"stesso. "A confenna di
questo - puntualizza Tabarrini '
intendo prevenire anche le pole
miche che sorgeranno in merito
alla mia area di competenza, spie
gando che lo sviluppo di un co
mune non si esime dalla cura del
proprio patrimonio ambientale.
Enon dimentichiamoci che la na·
tura è un'importante fonte di ri·
chiamo turistico; per questo mi
stupisco. Perché i cittadini, ano
che giustamente, si organizzano e
mobilitano per programmare bat·
taglie contro cubature commer,
ciali, in fawre dei campi di gra·
no, econtemporaneamente si di-

sinteressano alla natura del pro·
prio territorio comunale? C()me
può il comune di Assisi, patrimo·
nio Unesco, non curarsi di una
realtà in pieno degrado?". Gli uni
ci a non essere chiamati in causa
dal componente della giunta ro
no il cittadino David, che per pri-

ma ha tirato fuori il problema,
l'associazione degli Amici del
Chiascio e la sezione del Wwf
della valle Assisi· Umbria Nord.
L'allanne Chiascio infatti, sep
pur in modo flebile, non si èarre
stato negli ultimi gìomi; ultima
voce in capitolo l'ha pronunciata

proprio la sezione del Wwf: "Le
notizie in merito al fiume Chia
scio che molti hanno giudicato
allarmistiche in realtà non lo so
no affatto" dicono gli amanti del·
la naluta "la situazione è molto
peggiore rispetto ad ogni descri
zione". La siccità attuale del fiu
me non è "nonnale secondo gli
esperti. Di solito il periodo di sec
ca non giunge prima de115 ago
sto, quando poi i tempor.ili estivi
risanano l'equilibrio ambienta
le" Alla fine di tutto, Tabarrini
lancia la sua proposta. "Quella di
creare . dice . un momento di
dialogo al di sopra dei ruoli politi
ci e dei confini amministrativi,
affinché tutta la ci1tadinanz!i recu
peri e viva una realtà ambientale
importante come quella del fiu
me Chiascio. Mi sono recato a
verifIcare le dichiarazioni che vo
levano vuoto il letto del fiume e
in effetti ho trovato solo ciottoli e
pesci in putrelazione. Per questo
lancio a tutti un appello: salvia
mo il nostro fiume".

Alberta Gattucci

Asfaltata la strada San Bartolo
Giunta al lavoro malgrado ilperiodo estivo

Prc bastona sulla crisi est
"Università eRegione devono battere un rolpo"

ASSISI (v. a.} . Ancora lavori pubblici e progetti
Unesco sul banco della giunta comunale. Nell'ulti
ma seduta, numerosi gli atti approvati in merito alle
nuove opere. In primo piano, i lavori di bitumatura
della strada vicinale San Bartolo, di cui è stato avalla
to il progetto definitivo e esecutivo per un totale di
7rn.i1a euro di finanziamento, che copriranno in par
te i costi che dovranno sostenere i frontisti come da
nonna sulle strade vicinali. nsecondo provvedimen·
to significativo riguarda invece la ratifica delle richie·
ste di finanziamento per i siti Unesco italiani, secon·

do l'apposita legge 77 del200G. L'obiettivo è ottene
re alcune risorse, già assegnate, per elaborare il .,Pia
no di gestione del sito egli studi urbanistici commes
si". Verrà reafu.1.ata, inoltre, una guida per non ve
denti. I fondi serviranno anche per sperimentare
l'utilizzo di alcuni nuovi "cassonetti artistici", deco
rati all'esterno tramìte l'uso di pellicole che raffigura
no opere d'arte, mentre il sindaco Claudio Ricci, che
è anche vicepresidente delle Città italiane Unesco,
annuncia la creauone di un "centro di documenta
zione dell'Unesco".

ASSISI (a.g.) . Rifontiazione è dalla parte dei sinda
cati e dei dipendenti del Cst di Assisi. La preoccupa
zione per ilavoratori ètanta, come anche per l'imma·
gine della città serafica che riscqia di perdere un
centro studi di eccellenza a livella nazionale. Il mix
di problematiche è già abbastanza denso, tanto da
spingere il direttivo di Prc aspìngersi in puntualizza
zioni: "Ci sembrano inutili le numerose polemiche
che sono sorte negli ultimi giorni in cerca di un capro
espiatorio in questo oquell'ente pubblico, non rican
ducendo la questione ai suoi termini reali. Piuttosto

sarebbe più opportuno uno sforzo congiunto di tutti i
soci del Cst, senza fughe in avanti da parte di nessu
no. La crisi è determinata da una unica questione: il
rischio del venir meno dei finanziamenti universita
ri". Il gruppo politico va dunque al sodo esi spinge a
inoltrare una critica a Università eRegione: "Chiedia
mo il rispetto degli impegni assuntida parte deU'Uni·
versilà di Perugia. Ci sembra infatti ingiustificabile
l'atteggiamento di quesID ente nei confronti di un _
proprio soggetto, che vede più di 800 iscritti. Dal
canto suo la Regione dovrebbe mettersi in campo".

'Faliero Castellini e Fiorella Ragni
hanno raggiunto la soglia
dei 50 anni di matrimonio.

Tra noi i Compaignons
de .Saint François

ASSISI· Si concluderà in agosto, in occasione deUa festa del Perdono, il
pellegrinaggio internazionale ad Assisi dei Compaignons de Saint Franço
is. L'associazione internazionale, diffusa in Francia e in alcuni paesi euro
pei, dal 24 luglio è impegnata nel cammino che percorre la città del
Poverello. In occasione dell'80esimo anniversario di fondazione del movi
mento, i ·Compaignons" hanno deciso, come tradizione già dagli anni
Trenta, di compiere il pellegrinaggio nella terra del Santo che hanno scelto
come modello, perché raccoglie intorno a sé valori di pace, gioia, semplici
tà, fraternità, amore per la natura. Il gruppo èattento al sociale eimpegna·
to nella difesa della pace. TI percorso si sviluppa soprattutto aSanta Maria
degli ADgeli. quattro itinerari per altrettanti gruppi. in CIIDIDino, 1 settIlda
dcDe proprieiadiDaioui opossibiliIl; dai peRDIi .,idi"dIesibDa
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